

Am JobGate-Stand von MAI Job im Künstlerhaus am Lenbachplatz erwartet Katharina Lechler die Schülerinnen und Schüler

At the stand set up at the JobGate in the Künstlerhaus at Lenbachplatz, Katharina Lechler waits for the pupils to arrive

Auf der JobGate in München stellte das Projekt MAI Job Carbon-Berufe vor

Die Messe JobGate ist eine zweimal jährlich organisierte Recruiting Börse für Ausbildung und duales Studium. Dieses Jahr fand sie zum ersten Mal im Künstlerhaus am Lenbachplatz in München statt. Schülerinnen und Schüler konnten im Vorfeld in ihrer Schule für sie interessante Ausbildungen auswählen, die ihnen die Teams der Bildungsagentur vorstellten. Dann folgten Einladungen zu passgenauen Vorstellungsgesprächen mit Ausbildungsleitern und Personalverantwortlichen auf der Münchener Messe JobGate im Mai 2017. In den vorterminierten Gesprächen hatten die jungen Menschen zehn Minuten Zeit, sich mit ihren kompletten Bewerbungsunterlagen zu bewerben und zu profilieren. Den Anwesenden bietet dieses Speed-Dating die Möglichkeit, viele junge Menschen in kurzer Zeit persönlich kennenzulernen und eine Vorauswahl potenzieller Auszubildenden zu treffen.

Das Team von MAI Job nahm zum ersten Mal teil und hatte mehr als 60 Anmeldungen zur Erläuterung von Berufsbildern wie ZerspanungsmechanikerIn, FluggerätemechanikerIn oder VerfahrensmechanikerIn für Kunststoff- und Kautschuktechnik, Fachrichtung Faserverbundtechnologie. Die Bewerbungen, die sie mitnehmen durften oder im Nachgang erhielten, wurden nun an Mitgliedsunternehmen möglichst passgenau weiter gegeben. MAI Job versteht sich dabei als Unterstützer für das Netzwerk des CCeV. Katharina Lechler und Sven Blanck von MAI Job sind sich einig: „Wir waren überwältigt von den Anfragen und den Einzelgesprächen. Eine top-organisierte Veranstaltung. Jetzt hoffen wir, dass sich SchülerInnen und Unternehmen für Ausbildungen im Bereich Carbon zusammenschließen können.“

Weitere Informationen/Further information:

Katharina Lechler,
Carbon Composites e.V. (CCeV), Augsburg, +49 (0) 821 / 26 84 11-05,
katharina.lechler@carbon-composites.eu, www.carbon-composites.eu



The MAI Job project introduced Carbon careers at the JobGate in Munich

The JobGate fair is a biannual recruiting event for training and dual studies and took place for the first time at the Künstlerhaus at Lenbachplatz in Munich. At school, prior to the event, pupils were able to select the educational paths they are interested in, as introduced by educational agency teams. Then they were then invited to attend tailored interviews with training managers and personnel managers at the JobGate trade fair in Munich in May 2017. In the arranged meetings, the youngsters had ten minutes to present themselves with their full application documentation and to make a name for themselves. This speed-dating-style opportunity offers those attending the ability to get to know a large number of young people in a short time and to pre-select potential trainees.

The MAI Job team took part for the first time and received more than 60 registrations for introductions into careers such as cutting machine operator, aviation mechanic or procedural mechanic for plastic and rubber technologies in fibre composites. Applications were accepted on the spot, or received later and were passed on to the appropriate member companies. In doing so, MAI Job supports the network of CCeV. Katharina Lechler and Sven Blanck of MAI Job are in agreement: "We were overwhelmed by the inquiries and individual meetings. An extremely well-organised event. Now we hope to bring together pupils and companies for trainee positions in the carbon sector."

MAI Job, ein JOBSTARTER plus-Projekt des Carbon Composites e.V. (CCeV), wird gefördert aus Mitteln des Bundesministeriums für Bildung und Forschung und des Europäischen Sozialfonds. Durchgeführt wird das Programm vom Bundesinstitut für Berufsbildung.

MAI Job, a JOBSTARTER plus project from Carbon Composites e.V. (CCeV), is promoted using funds from the Bundesministerium für Bildung und Forschung (German Federal Ministry of Education and Research) and the European Social Fund (ESF). The program is implemented by the Federal Institute for Vocational Education and Training.



Gefördert als JOBSTARTER plus-Projekt aus Mitteln des Bundesministeriums für Bildung und Forschung und des Europäischen Sozialfonds.